

HIPÓTESIS

El mezcal tiene una gran demanda en el mercado mexicano de las bebidas alcohólicas, sin embargo, en Chiapas no existe ese mercado ya que nuestro estado no es productor de agave en comparación de los estados del centro y del norte del país, pero se pueden implementar estrategias de producción de este producto en Chiapas para que de esa manera el estado este en competencia con los demás estados productores de mezcal; sembrar agave en invernaderos es una opción de estas estrategias que nos podrían ayudar.